

Le gardien du Paris-Saint-Germain Keylor Navas a aménagé son domicile pour recevoir des familles ukrainiennes chez lui, a-t-on appris lundi auprès du club, confirmant une information du média espagnol Sport, qui évoque une trentaine de personnes accueillies par le joueur.

Andrea Salas, la femme du gardien du Costa Rica, qui vient de se qualifier pour les barrages de la Coupe du monde 2022, avait notamment relayé sur les réseaux sociaux des messages d'associations caritatives.

La trentaine de réfugiés arrivée chez les Navas a été transportée par une association évangéliste dont le siège est à Barcelone.

Le club n'a pas confirmé le nombre de personnes hébergées, se contentant de confirmer l'information, « car Keylor ne voulait pas faire la promotion » de son gest.

**AFP**